

Hervé

LAPALUD



Après 4 ans à New-York et Ouagadougou, Hervé Lapalud continue de voyager en faisant profession de « Facteur de Chansons ». En 2006, paraît son premier album « Invendable » (label « Les Viveurs »).

Lauréat des Prix « Vive la Reprise » et « Le Mans Cité Chanson », il joue dans de nombreux festivals en France et en Belgique (Mars en Chanson, Écoutez Voir, Biennale de la Chanson, Festival d'Avignon, Printival Bobby Lapointe, Barjac, Détours de Chants, Train-Théâtre, Zèbre de Belleville, etc).

S'accompagnant à la guitare, aux sanzas et kora africaines, il se produit dans les prisons, les écoles, les hôpitaux, au Québec, à Madagascar (tournée Alliances Françaises en 2010, avec le réalisateur Serge Folie). Il anime avec le rappeur AS'N, le projet d'écriture de chanson « Music' Toi » à IHOP, avec la création de 2 CD. Après la sortie de son dernier CD « Pas pour une heure », il crée en mars 2011, avec le musicien Jonathan Mathis 2 nouveaux spectacles, tout public et jeune public, mis en scène par Franck Vent de Val.

Hervé travaille avec Musigones depuis 2002.